



Die Badminton-Cracks des TV Werther lieferten sich im Kampf um die Vereinsmeistertitel spannende Matches – hintere Reihe von links: Rabea Herbst, Kiem-Anh Duong, Lukas Recker, Sarah Flohr, Mirko Fels, Maik Vahlenkamp, Leonard Irrgang, Timm Schoening, Henry Heuer, Vereinsmeister Dennis

Koppenbrink, Vereinsmeisterin Fee Beaugrand, Tobias Lindner, Tim Möller, Florian Sudbrock, Oliver Lantzke, Alexander Sälzer, Cornelius Kettler, Rouven Arnold, Jochem Kießling-Sonntag, Ramazan Turhan; vordere Reihe: Claus Meyer, Max Lenzian, Jan Herbert, Stefan Sahrhage, Maskottchen Eric Sonntag

Badminton: Wachwechsel beim TVW

Werther (guf). Das Durchschnittsalter der vier Finalisten beträgt 18,5 Jahre: Bei den Badminton-Einzelvereinsmeisterschaften des TV Werther hat der Nachwuchs den alten Hasen mächtig zugesetzt.

Sowohl bei den Damen als auch bei den Herren setzten sich neue und sehr jungen Titelträger durch.

Im Endspiel des Damen-Einzels triumphierte nach ihrem zweiten Platz im Vorjahr diesmal Fee Beaugrand (21) aus der ersten Seniorenmannschaft. Sie holte sich gegen Rabea Herbst (15) ihren ersten Klubitel.

Auch Herren-Meister Dennis Koppenbrink (18) freute sich über seinen ersten Vereinstitel. Der

Youngster aus der erste Mannschaft, 2010 Dritter, gewann das hochklassige und spannende Finale gegen Tobias Lindner (20/TVW II) in zwei Sätzen.

Im Anschluss an das Turnier feierten die Aktiven und viele Gäste das 30-jährige Bestehen der Badminton-Abteilung mit einem Grillfest.